

八木山地区社会福祉協議会ささえあい活動センター長 伊藤 隆

2020.11.1



活動	延べ活動者数	利用者数
椅子修理	3	1
水道不具合	2	1
門扉ハンドル修理	4	1
袴縫い	1	1
ゴミ出し	20	2
灯器取り替え修理	3	2
コンテナ棚作り	6	1
家事支援	4	1
役所へ代行	1	1
襖はり	4	1
草刈り	1	1
台風対策	3	1
草取り	21	4
買い物代行	3	2
病院へ杖を届け	1	1
玄関扉塗装	7	1
不燃物処理	1	1
包丁研ぎ	1	3
門扉修理	1	1
キャスター修理	4	3
雨樋修理	6	1
雨戸修理	4	1
樹木伐採	3	1
ウォッシュレット	2	1
TV不具合	2	1
防草シート敷	5	1
移送	15	18



つつじが丘連合自治会の盆踊り櫓等収納庫 その中に 棚を製作設置

今年は盆踊りができなかったけれど、自治会役員さんのおかげで、宝くじの助成金で櫓が手に入った。来年はすぐに盆踊りができるようにと、担当者たちが着々と準備されました。

その一環として収納庫内の棚の製作を担当しました。

美浜町から駆け付けた、日本福祉大の江原先生（八木山地区社協に关心を持ち、毎回理事会に参加）も得意の大工仕事で、活躍。江原先生曰く、「活動中みんなの会話を聞いていると、仲がいいねえ」と。

共に汗を流して、心通じる仲になっていました。



孫が、早や七五三を祝う時期になった。

息子が七五三の時着た袴、少しほつれがある。依頼すると、丁寧に縫っていただけ、晴れの日を待つばかりとなった。

当日はじいじも、ばあばも付き添う予定。楽しみだ。

☆孫がかわいくてしょうがないじいじ

バス停にこっそり置いた椅子。腰駆け、荷物置きに利用されました。

台座が朽ちてきた。でも足は大丈夫。台座を直しました。

座り心地を確かめるよう腰駆けている人がいた。よかったです！使ってもらっている。



福祉有償運送運転者講習 11月14・15日です。
講習を受けて、ささえあい移送の仲間になってください。受講料は地区社協で出します。連絡してください。

9月1日～30日のささえあい活動報告です。

★困りごとがいたら

377-3400 に電話ください

★買い物に行くのが心配な方へ
買い物代行をします。



「ゴミ捨ての時に使うキャリーの動きが悪くなった。見てほしい」と持ち込まれました。

分解し、戸車を外してゆがみを直し、中のばねを修理しました。

今月はキャスターの修理が3つありました。この他に、配せん台・ふれあいセンターの椅子のキャリー、これは先月に続いて2個目です。キャスターを取り換えるだけでなく、他の足のゆるみや、ひび割れも修理します。



ここが団地の中？

草取りをやらせていただいた。裏庭に行くと、全く見たことない風景が広がっていました。広い視界、目に入るものがすべてが樹木。住宅はほとんど見えません。

いい空気、いい景色の中に暮らしておられると思いました。



玄関のアルミの戸の塗装

アルミ用塗料が市販されていると知りました。木製とは違う塗料・塗り方で、いつもより時間がかかりました。

ささえあい移送



最近移送した場所

- ・眼科 ①歯科 ②脳神経外科
- ・内科 ①薬局 ②コンビニ
- ・信用金庫 ①銀行
- ・商品スーパー ①郵便局
- ・市民サービスセンター
- ・免許更新センター ①電器店
- ・動物病院・ドラッグストア
- ・美容院

どうぞご利用を
090-9902-1907（西尾）

八木山地区社協 まちの福祉便りさえあい

八木山地区社会福祉協議会 会長 山田政治 事務所: つゝじが丘4-6 ☎ 377-3400



評議員の皆さんに今年度の中間の活動報告決算報告をしました。

コロナ禍でも、できること、コロナ禍だからこそやらねばならないことをやってきました。

・人々の困りごとに対応しました。

・マスクのない時期にマスクを作つて配布しました。

新1年生全員に入学式にマスクを贈りました。

・テレビ会議システムの学習会をして、各種会議をZOOMで実施

・学校の机等の消毒をしました。(がすぐ中止になりました)

・ささえあい畠の収穫物を、多くの人に届けました。

・評議員からご意見をいただきました。

・コロナ禍でも地道な活動を積み重ねていることで、まさに地域の縁の下の力持ち的存在として、存在価値が高いことがわかった。

・日頃の活動に感謝する。私は積極的にかかわらないが、できる時、できることはしたいと思う。・小学校の消毒をありがとう。新1年生へのマスクもとても助かった。・コロナでマスク入手困難な時に、約1000枚も配布をしたことで素晴らしい活動だと思った。・地域で活躍する中学生を育むために、今後もお力添えをいただきたい。・小学校の資源回収、今後児童数が減少するので、今までのような各宅への個別回収は難しくなっていくと予想される。回収ステーション設置案もある。検討をお願いしたい。

・配食の試みは、協力員が民生委員を始め、様々な福祉団体があり、同じ人のところへ何度も声かけをしたことがあったかも。行方不明者の捜索に対しての連携対応も同じことで、福祉活動している人々が、日頃から連携して行動できるといいと思う。

・高齢化や高齢者の一人暮らしが増えるこの団地で、ささえあいの家の活動は、とても素晴らしい活動だと思っている。仕事と子育ての合間に、

送迎のような手伝えることがあれば自分も手伝つてみたいと思つている。
社協でも「今だからこそ」できることを実践されており、素敵だ。

・小学校としても、ささえあいの家とのつながりを持つるとよいと思っている。

・会費募集は連合会長・会計担当と年度当初に十分調整が必要

・広報誌は華美。市の広報誌程度でどうか。

・今まで同様続けさせてください。理由:重きの違う9月号と10月号

価格は同じ。両面カラー:6.4円/枚 両面モノクロ:6.1円/枚

・家に閉じこもり困っている人々が沢山かと思う。困っている人々に何処に、誰に連絡したら良いか分からぬ方が結構見えるのではと思う。高齢者、一人住まいの方に再度「連絡方法」を各家庭に配布してはどうだろうか。※配布することを理事会で決定しました。

配食の試み 目的は、「地域の人々のつながり」作りです。

近隣ケア・いこいのつゝじの皆さんの協力で週1回のお弁当の注文を受け、配達もしていただきました。15人

の配達員が56名の方々にお弁当を届けました

「配達の人が来るのが待ち遠しかったよ」

「配達してくれる人とおしゃべりができる

のがいい」

「自分で、手の込んだものは作らないので、



日ごろ食べないものを食べられてよかったです。もう少し薄味がいいな」

「待っていてもらえてるので、配達をして、やりがいを感じられた」

「妻が配達するので、車で同行した。配達先の家に入った妻がなかなか出でこない、『いろいろ話をされて、時間がかかった。家までは入っ

たことがなかったけど、これでつながりができる』と妻も満足そうな様子だった。これがこの事業のねらいだと思った」

ささえあいの家 スケジュール 11月

気象・コロナで警報、宣言が出されたら中止です。アルミ材収集12日です

月	火	水	木	金
2 ガーゼハン カチづくり	3 文化の日	4 各務原公園 で絵を描こう	5 パソコン・ スマホ相談	6 小谷さんの 囲碁教室
9 午前	10 囲碁・将棋	11	12	13 女性のため の囲碁教室
午後				
16 包丁・鎌 午前 研ぎ	17 囲碁・将棋	18 各務原公園 で絵を描こう	19 パソコン・ スマホ相談	20 小谷さんの 囲碁教室
認知症茶話会 午後(検索の話)	つづじが丘 1丁		電子紙芝居 豪雨災害避難	
23	24 囲碁・将棋	25	26 絵手紙 100 円	27 女性のため の囲碁教室
勤労感謝の日	整膚			
30 午前	せんか。会場はささえあいの家をご利用ください。 いきなりでも良いですが、連絡をくだされば、部屋を 確保します。	ご近所の皆さんと月1回は、おしゃべり会をしま す。	“つながる・ささえあう” グループを発足しました。 高齢者の5家族10人。 目的・手助け欲しい（緊急 事態）困ったとき（通常時） に遠慮なしに助け合う。	すべて新品 自分がもらってうれしいもの が届けられました。
午後	19日13時から レスキューストックヤード製作 2000年東海豪雨災害で、実際に被災した西枇杷島町のご家庭の実話を題材にしています。当時大雨が降り続くうちに障がいのある子どもとともに自宅で孤立し、その後数回にわたり場所を移しながら、避難生活を続けざるを得なかつたという体験から得た、忘れ難い教訓や思いがメッセージとして込められています。どなたもどうぞ参加を！定員12名	デジタル防災紙芝居 上映会	定期的に顔合わせをし、近況報告もしています。発足し1年と3ヶ月。幸いにもまだ助けを要する事項が発生しておらず、皆、元気いっぱいです。	

☎ 058-377-3400
マスク地域の方々による手作りの素敵なマスクお分けします。連絡をしてください。



7月豪雨被災地へ送る支援物資 協力ありがとうございます
レスキューストックヤードが長年各被災地支援にあたって、被災者からほしいと言われた品々の提供の呼びかけでした。

これに応えてたくさんの物資、そして寄付金も寄せられました。

おたがいさまパックと名付けて、各被災地の支援者によって、被災された方々に届けられます。

“つながる・ささえあう”グループを発足しました。
高齢者の5家族10人。
目的・手助け欲しい（緊急事態）困ったとき（通常時に遠慮なしに助け合う。

定期的に顔合わせをし、近況報告もしています。発足し1年と3ヶ月。幸いにもまだ助けを要する事項が発生しておらず、皆、元気いっぱいです。

すべて新品
自分がもらってうれしいもの
が届けられました。

